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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

26 16  10 0 16 61.5％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 ７ 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

松浦会長 

 

久しぶりの普通の例会となります。2週前はお盆で休会、先週は懇親会を開催させていただきました。懇親

を深めたいと懇親会の回数を増やしてみましたが盛り上がったでしょうか。私は早々に引き揚げさせていた

だきましたが申し訳ございませんでした。最近どうもアルコールが苦手になっていました。年齢のせいか、

お酒を飲むと動悸が激しくなり少し控えるようにしています。膝も痛く健康に気を付けなければいけないと

思います。気温も高く熱中症に気を付けなければいけないです。弊社も熱中症とコロナで休む社員も多く出

勤率が悪い中、納期も迫り心中穏やかではないのですが責任を全うしたいと頑張っています。社労士の業界

新聞に会員の澤田さんのことが書かれていましたのでお話ししようと思いましたが次回の楽しみとさせてい

ただきます。 



 

 

幹事報告 

到着週報：阿波池田ＲＣ 脇町 RC 鴨島 RC 

・6日の理事会で 9月は毎週例会を開催することが決まったことと、毎月開催予定の懇親会は基本登録料

3000円と決めさせていただきました。 

委員会報告 

澤田ゴルフ担当 

「美馬 RCのゴルフ部はレギュラー9名、準レギュラー6名の 15名で構成されています。月１回のペースでコ

ンペを開催しており来月は 5クラブ合同コンペのホストを務めております。」 

卓話 

山内会員 

 

前回の卓話は藍染の仕事についてお話しさせいただいたのですが、今回は先日美馬ロータリークラブから

推薦いただきニュージャージーに短期交換留学生として行ってきました私の娘をはじめ、家族のことをお話

しさせていただきます。少し自慢話のようになりますがお聞きください。 

娘は今高１ですが、二年前の中 2の時、夕食後、私は晩酌し、娘はテレビを見ていました。一般的な親が

よく言うように私も娘に勉強しなさいと言い、娘も素直に聞かずに言い合いになりました。そこで娘は「私

は勉強すればできる、しないだけ」と言うので私は売り言葉に買い言葉で「ならば結果を見せてみろ」と言

ってしまいました。すると娘は「結果を出せば何をしてくれる」と言い返してきたので「学年で一位になれ

ば何でもしてあげる」と約束してしまいました。 

奥さんから「娘がいつみても机に座っている」と言ってきたので実はこんな約束をしてしまったと話しま

した。一位を取るというのは並大抵のものではないと思っていましたら 3か月経って通知表を見ると学年で

2クラス 60～70人ほどいるのですが一位と書かれていました。 

私はごまかそうとしましたが娘はごまかされずハワイに連れて行ってほしいを要求してきました。私は上

の息子と娘は独り立ちしておりますが、娘のほかにも下に息子もいまして家族 4人でハワイに行くとなると

最低でも 200万以上かかります。私は娘に泣きを入れて海外旅行に行きたいのならば安いホテルでハワイに



 

 

貧乏旅行するのがいいか、ニューヨーク側にお金持ちの家にホームステイするのがいいかと尋ねたところ、

ニューヨークがいいと言ってくれました。これが短期交換留学生として私の娘が立候補して経緯です。 

そして皆様の推薦を受け無事選んでいただくことになりました。 

息子は当時小 6でしたが早く中学校に上がりたいと言うようになりました。小学校は試験をしても順位を

付けないので、中学で一位を取って姉のように言うことを聞いてもらいたいと言うようになりました。しか

し最初のテストは箸にも棒にもかからないような結果に終わり 2回目のテストも前回よりの順位を落とすほ

どでだんだん威勢のいい言葉が出てこなくなり現在は挫けず塾通いしています。 

ニュージャージーへの短期交換留学の話に戻します。向こうに行って二日目に財布をすられ 200ドルのみ

になってしまいました。それではかわいそうと思い何とか 2670地区のスタッフを通じてリーダーの人に連絡

を取り助けてもらいました。 

3週間の短期交換留学のうち 2泊だけビジネスホテルに泊まり、基本ホストファミリーの家で過ごしま

す。月～金の五日間はバスツアーで土日はホストファミリーの方と過ごします。それを三週間繰り返す日程

なります。全部で 15日間のバスツアーで朝 8時集合 18時解散のスケジュールで回りますのでニューヨーク

の有名なところは全て回りました。ニューヨーク通になれるほどだそうです。また娘が例会にお邪魔して卓

話させていただく予定ですのでその時は PowerPointで写真を紹介させいただきます。 

ホストファミリーにも差があるようです。最初のホストファミリーの家はアメリカで想像される一般家庭

の家でした。平屋で芝生がありプールがある、これが一般的なアメリカの家庭の家だそうです。ただゲスト

ルームはなく子供部屋を提供していただきました。 

2週間目のホストファミリーはヤンキーススタジアムに連れて行ってくれたのですが、バスツアーでもヤ

ンキーススタジアムで野球観戦はしたのですが、その時と違い VIPルームで観戦させてもらいました。ナイ

フとフォークで食事をしながら野球観戦し凄く良かった、と娘は喜んでいました。ちなみに娘は野球には全

く興味がなく VIPルームに感動したようです。 

またバスツアーでは子供たちがそれぞれのホストファミリーが連れて行ってくれる話をして、船を持って

いてクルージングに連れて行ってくれたり自家用飛行機を持っていて空から銃の女神を見せてくれたりした

話を聞いたそうです。 

3週目のホストファミリーの家は大きな犬がいて怖い怖いと言っていましたが、週末ミュージカルに連れ

て行ってくれると喜んでいました。実は私の家族は大のミュージカル好きで関西で有名なミュージカルは全

て鑑賞し、関西で公演しないミュージカルを東京まで出かけて見に行くぐらい好きで、もちろん娘も大好き

なので憧れのブロードウェイに行くことができると楽しみにしていました。しかし実際はブロードウェイで

はなくニュージャージーにある劇場で鑑賞しホストファミリーには失礼なのですががっかりしたようです。 

とはいえ本当に素晴らしい体験をさせていただいたようで推薦いただいた皆様には本当に感謝いたしま

す。ありがとうございました。                   

スマイルボックスの発表 

山内会員「短期交換留学生の推薦とクラブから 5万円補助ありがとうございました。」 

次回例会 

 ９月３日（火）  １９時～ 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


